
 

 

 

 

 

 

 

 

 

成人の半分まできた４年生。これまでを振り返り、できるようになっ

たことを発表。内容は自分達で考えました。発表は、「できること」だけ

でなく「自分の弱さ」そして「夢」も。最後はサプライズで手紙がおう

ちの方へ贈られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年「１０才のありがとう！ ～ありったけの愛をこめて～ 」 

ブラス「さんぽ パプリカ 他」 

１２月に入りました。寒くな

りましたので、子ども達の服装

の調整をお願いします。また、

ポケットに手を入れて歩く子が

います。手ぶくろの準備もお願

いします。 
水 緒 

「知徳の方向 あやまらず 進め」 

第 １３５０号 

（令和２年度 第３３号） 

洋野町立種市小学校 

令和２年１２月 ２日 

児童数 ２２８名 

こんなに成長したのか恥ずかし

ながら涙が止まりませんでした。 

運動会もあったのに学習発表会も心

を込めてがんばったのが伝わってき

て涙がでました。 

「感動」のテーマの通り本当に感動しました。 

６年生としてテキパキと準備をし短い練習

の中でもしっかり演奏できていました。 

ソロのところもしっかりで

きていてよかったです。 

４年生も発表できてうれし

そうでした。 

今年度はじめて

の発表です。１学期

は練習できない日

が続きましたが、少

しずつ練習を重ね、

４年生もデビュー

しました。 



銀河鉄道が種市小学校の校庭から出

発します。宮澤賢治の作品「やまなし」

や「注文の多い料理店」などのお話が“種

小５年生バージョン”で繰り広げられま

した。はじめは平気で自分勝手やわが

ままを言っていた子ども達が、旅をし

ながらそのことに 

気づいていきまし 

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・実施してくださったことに感謝しかありません。ありがとうございました。 

・マスクでやるんだと思っていましたが、マウスシールドでしっかり顔を見れたのがよかったです。学年ごと 

に分けていただいて感染面も安心して見やすかったです。 

・ソーシャルディスタンスを保ちながら、換気をしてくださり、子ども達にもマウスシールドを用意してくだ 

さったりと十分な対策をしていただきました。椅子の消毒シートもあり安心して見ることができました。 

・くじのおかげで席とりに苦労せず子どもと視線が交わせる距離で楽しめてよかった。 

・運動会から日々の指導、そして、コロナ対応をしての学習発表会と先生方に感謝です。 

・時期も今回の時期で、浜の仕事とも重ならず、暖かくてよかったです。 

・全校を見られないのは残念だが、落ち着いて、近くでじっくり見ることができました。保護者の入れ替わり

もスムーズでした。 

＜改善にむけての御意見＞ 
・１０月開催がいいです。 

・１学年ずつの発表なら平日でもよかったのではないでしょうか。 

・日曜日だと嬉しいです。 

・仕方がないけれど、祖父母にも見せたかったです。 

・ビデオ席に父母で上がっていて写せなかったので、譲り合ってほしいです。 

・来年は全校合唱がみたいと思います（今年は仕方ないですし、やっていただいただけでありがたいですが）。 

・イスの前後をずらすと見やすいと思いました。 

・駐車場が混まずによかったです。 

・順路も口頭説明ではなくプログラムに地図記載があるとたすかると思いました。 

・ステージの下での発表が見えにくかったです。椅子席なら、ステージ上で演技してほしかったです。 

・クジ引きをする時間がもう少し分かりやすいほうが助かるなあと思った。 

２年生以来の劇で成長し

たな～と思いました。 

たくさんの御意見・励ましをありがと

うございました。また、ご協力にも感

謝いたします。いただいたご意見をも

とにさらに改善を進めて参ります。 

声がよく通っていてよかった。さすが高学年。素晴らしい劇でした。最後の全員で言うセリフに感動。こん

なに大きくなったんだなあと、自分の子だけなくほかの子を見ても成長を感じました。 

最後の全員で言うセリフに感動。こん

なに大きくなったんだなあと、自分の

子だけなくほかの子を見ても成長を

感じました。 

５年「銀河鉄道の夜？」 

運営面でのご意見もいただています。 

６年生の発表は次回以降でご紹介します。 


